

# *Domingo 30 de mayo, III Caravana mundial contra el bloqueo a Cuba*



**Caravana mundial contra el bloqueo a Cuba**

Washington, 22 may RHC) El domingo 30 de mayo se pondrá en marcha la una nueva caravana mundial por el levantamiento de sanciones contra la familia cubana y el fin del bloqueo de Estados Unidos a la nación carbeña, confirmó el proyecto Puentes de Amor.

El principal promotor de la iniciativa, el cubanoamericano Carlos Lazo indicó por medio de un video en Facebook que desde numerosas ciudades estadounidenses se sumarán a esas acciones Miami, Tampa, Chicago, Seattle, Nueva York, Los Ángeles y Minneapolis.

También habrá caravanas el próximo domingo en naciones como Canadá, México, Belice, Nicaragua,

Panamá, Ecuador, Argentina, Brasil, República Dominicana, entre otras, apuntó.

De esta forma, las personas de buena voluntad pedimos que se ponga fin al bloqueo estadounidense, que no solo es contra el pueblo cubano, subrayó el activista.

Este será, además, un nuevo llamado al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, porque no ha cumplido sus promesas electorales con respecto a Cuba, precisó.

Queremos decirle: hasta cuándo tenemos que esperar por sus promesas de restaurar las políticas de acercamiento tomadas durante la administración de Barack Obama y para quitar las sanciones impuestas por el exmandatario Donald Trump contra la mayor de las Antillas, expresó en una directa.

La Casa Blanca dice que hasta el momento continúan en el estudio de tales medidas, si siguen así van a hacer un doctorado en sanciones, bromeó Lazo.

Pero la familia cubana no puede esperar más y por eso pedimos que acaben cuando antes todas esas acciones que la afectan, recalcó.

El venidero 23 de junio es la votación en Naciones Unidas, agregó, una vez más el mundo entero pedirá a Washington que levante las sanciones que pesan sobre el pueblo cubano desde hace tantos años.

Lazo recordó que la petición online del proyecto Puentes de Amor cuenta ya con más de 23 mil firmas.

En esta misiva a Biden se pide que reabra la embajada de Washington en La Habana, restaure el programa de reunificación familiar, permita el envío de remesas a Cuba, restablezca los vuelos a las provincias y que los norteamericanos puedan viajar a la isla libremente.

Además, en la petición disponible en [www.puentesdeamor.com](http://www.puentesdeamor.com) se aboga por el restablecimiento de los lazos de cooperación entre ambos pueblos, ya sean científicos, económicos o culturales.

Estos son los pedidos de las personas que quieren crear Puentes de Amor y dicen no al odio, afirmó.

Tenemos la voz de gente amorosa que difunden este mensaje en las redes sociales porque es muy difícil que los medios norteamericanos se hagan eco de las convocatorias, observó Lazo.

Este profesor cubanoamericano ha desarrollado durante los últimos años diversos proyectos con el fin de promover un acercamiento entre ambos pueblos.

Varios de sus alumnos estadounidenses viajaron con él a Cuba y allí conocieron el amor de su gente, como cuenta en sus redes sociales. Por eso conmigo no cuenten para odiar, escribe en su perfil de Facebook, sé que el amor es más poderoso que el odio. (Fuente/Prensa Latina)



Foto: Ariel Cecilio Lemus

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258205-domingo-30-de-mayo-iii-caravana-mundial-contra-el-bloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**